

Des excuses courageuses d'une ex « femen » envers les catholiques ! | 1

Il n'est pas fréquent pour les catholiques de voir des personnes présenter leurs excuses pour le mal qu'elles ont pu nous faire. Marguerite Stern, ex « femen », vient de le faire dans une courte vidéo de 3 minutes postée sur son blog. Elle y évoque aussi l'idéologie mortifère du transgenrisme.

Nous la remercions vivement pour ce geste, et ce, d'autant plus qu'elle est maintenant la cible d'attaques et parfois très virulentes de bien des personnes qu'elle fréquentait du temps de son activisme « femen ».

Nous vous invitons à prier pour elle et pour qu'elle découvre la foi en Dieu. C'est ainsi une façon de la soutenir dans sa démarche.

Mahrien

La photo qui accompagne cet article est extraite de cette vidéo.

<https://www.margueritestern.com>